

Informó el Rector:

La "U" estudia carta de la FEC

El rector de la Universidad de Concepción, Carlos von Plessing, dijo a los periodistas que se encuentra en estudio la carta dirigida a él por la directiva de la FEC en la que, entre otros puntos, le piden espacios en los medios de comunicación de la Universidad y le plantean la situación difícil que viven algunos alumnos por la no entrega de los beneficios de becas de alimentación y préstamos de alojamiento hasta que desocupen la cabina 6. Preciso que la carta la derivó hacia los organismos técnicos pertinentes de la Universidad los que se encuentran analizándola para dar res-

puesta.

Respecto al trabajo de las comisiones de modernización y estatutos, expresó que "entiendo que están trabajando bien". Adelantó que el martes a mediodía recibirá un informe verbal de la comisión de readecuación y que ayer se volvió a reunir la de Estatutos presidida por el secretario general, Gustavo Villagrán.

Desde un punto de vista general, expresó que la Universidad se encuentra trabajando con absoluta normalidad, "funcionando como debe ser".